



---

# communiqué

---

Date **Le 21 octobre 1992**

N° 204

Pour publication

## ÉLECTION DU CANADA AU COMITÉ EXÉCUTIF DE LA COMMISSION INTERAMÉRICAINNE DES FEMMES

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, et la ministre chargée de la Condition féminine, l'honorable Mary Collins, ont le plaisir d'annoncer aujourd'hui l'élection du Canada au comité exécutif de la Commission interaméricaine des femmes (CIM) de l'Organisation des États américains (OEA). M<sup>me</sup> Kay Stanley, coordonnatrice de Condition féminine Canada et déléguée principale auprès de la CIM, dirige la délégation du Canada. Cette élection marque le deuxième anniversaire de l'adhésion du Canada à la CIM.

«Notre élection au comité exécutif nous permettra d'appuyer solidement les dossiers politiques, sociaux et économiques touchant l'amélioration de la condition féminine dans les Amériques», a souligné M<sup>me</sup> McDougall.

Les membres du comité exécutif sont élus pour une période de deux ans à l'occasion de l'assemblée bisannuelle des délégués. La XXVI<sup>e</sup> assemblée des délégués de la CIM se tient à Washington du 19 au 23 octobre. Le Canada présidera aussi la Commission des Affaires juridiques et politiques de la CIM, responsable de la préparation d'une convention sur la violence contre les femmes.

«Le Canada se joint aux autres délégations de la CIM pour discuter des dossiers qui touchent particulièrement les femmes, notamment la violence à leur égard et la mise en oeuvre du plan d'action régional de la CIM *Participation pleine et égalitaire d'ici l'an 2000*», a mentionné M<sup>me</sup> Collins.